Medio	El Dínamo.cl
Fecha	7-10-2013
Mención	"Alto al Simce": La campaña que aboga por un nuevo sistema de evaluación en la educación. Mención a Juan Eduardo García Huidobro, académico de la Facultad de Educación de la UAH.

"Alto al Simce": La campaña que aboga por un nuevo sistema de evaluación de la educación

7 de octubre de 2013 - 09:43 | Por: El Dinamo | 🤛

Diversos actores del mundo de la educación lanzaron una campaña para crear un nuevo sistema de evaluación de la educación, evidenciando una excesiva multiplicación del Simce.

QUÉOPINAS



Diversos actores del mundo de la educación presentaron la campaña "Alto al Simce", con el cual muestran su malestar por la decisión que se aplique en forma anual este examen para medir la calidad de la enseñanza.

Esta iniciativa aboga por la creación de un nuevo sistema de evaluación, evidenciando su cuestionamiento a los mecanismos de medición existentes en la actualidad, ya que promueve el estrés y la competencia entre los menores desde los siete años, además de instar a los sostenedores a tener buenos resultados por sobre la calidad de los enseñado.

Así, a las tradicionales pruebas Simce de Lenguaje y Matemática se sumaron Educación Física, Inglés y Tecnología, las que fueron incluidas por el entonces ministro de Educación Joaquín Lavín.

Es por ello que Juan Eduardo García Huidobro, decano de la Facultad de Educación de la Universidad Alberto Hurtado, señala a Cooperativa que existe "un exceso de mediciones" indicando que se está enfocando "los usos del Simce para hacer ránkings".

Manuel Sepúlveda, sociólogo e investigador de Educación 2020, indica que "finalmente lo que se tiene es que es una herramienta que, lejos de apuntar en la mejora de la calidad, lo que ha hecho es desvirtuar todo el proceso educativo, hacer que los colegios orienten todas sus prácticas a tener un buen resultado en la prueba". Sin embargo, el Mineduc defendió la realización de esta medición, indicando que sus resultados entregan vital información sobre el aprendizaje de los estudiantes.

"Aplicar las pruebas provee de información y usar bien esa información es lo que puede contribuir a la mejora de la calidad de la educación", enfatizó David Bravo, jefe de la División de Logros del Aprendizaje de la Agencia de Calidad de la Educación.

Por su parte, los alumnos de segundo medio realizan este año el Simce de Tecnologías de la Información, mientras que este martes y miércoles se rendirán las pruebas de de Comprensión de Lectura, Matemática y Ciencias Naturales para cuartos básicos.